

教育目標『夢や目標をもって自ら学び、心豊かで、たくましい児童を育成する。』



# らぶらー南郷 2020

美里町立南郷小学校  
学校だより  
令和2年8月7日

〒989-4205 美里町木間塚字高田5 Tel 0229(58)1106 Fax 0229(58)0461 http://nango-es.misato-ed.jp

## 1学期～無事に迎えられた終業式～

臨時休業後、6月1日から学校が再開し、今日、第1学期が終了しました。日常生活・学校生活での様々な自粛や制約がある中、全員揃って終業式を迎えられたことをうれしく思います。一步先の自分、よりよい南郷小を目指して、225人の子どもたちがそれぞれの頑張りをを見せてくれました。

めざす児童像「かしこい子」「やさしい子」「たくましい子」に向かう中で、「できるようになったこと」や「これまでの自分を越えたこと」がたくさんありました。時には「失敗から学んだこと」や「思うようにいかず、友達の支えが励みになったこと」もありました。この1学期、自分の成長を支えてくれたみんなに、そして、不安の中見守ってくれたおうちの方へ「ありがとう」の気持ちを忘れず、そして何よりも、がんばった自分をたくさん褒めてほしいと思います。

保護者の皆様におかれましては、コロナ禍の中、子どもたちの安全・安心な登校に様々な御配慮をいただきありがとうございます。宮城県内を含め全国で感染拡大の報告があり、心配はつきませんが、これまでの学校生活で身に付けた手洗いの励行やマスク着用、ソーシャルディスタンスの確保を継続するとともに、感染が拡大している地域への外出を控えるなどして、元気な子どもたちが全員揃って2学期を迎えたいものです。

明日から12日間の短い夏休みとなりますが、けがや事故、病気などのない楽しい夏休みとなるよう御協力をよろしくお願いいたします。

## 終業式「代表児童の発表」

**一学期を振り返って** 五年

ぼくが1学期にがんばったことは、二つあります。

一つ目は漢字の五十問テストです。ぼくは漢字がちよつと苦手です。だから、一回目の五十問テストの漢字を毎日自主勉強ノートに練習しました。結果は九十八点で、とてもよかったです。二回目は絶対に百点を取りたいと思いました。そして、二回目の五十問テストが近づき、また毎日一生懸命練習しました。結果は百点だったの、とてもうれしかったです。一生懸命練習して良かったと思いました。

二つ目は家庭科です。家庭科は五年生になって初めて勉強する教科です。針と糸を使って裁縫をしました。ぼくは最初玉結びがうまくできませんでした。でも、家でも玉結びの練習をやってみたら、だんだんできるようになってきました。なみ縫いをしているときに糸がからまつてしまい、やり直しをすることもあり大変でしたが、最後にはティッシュケースをうまく作ることができたので良かったです。

一学期はたくさんのおもしろいことに挑戦できました。苦しい事もあきらめずに頑張れたと思います。忘れ物が少しあったので、二学期は忘れ物を減らすことも目標に追加して、どんなことにも一生懸命頑張りたいと思います。



## 保護者の皆様へ



夏休み中も、平日は職員が勤務しております。事故やけがが起きた場合は、必ず学校に御連絡ください。ただし、土曜日と日曜日、祝日、8月11日(火)～17(月)は学校に職員が不在となります。その期間及び夜間における緊急時の連絡は、学校用携帯電話へお願いします。

学校用携帯電話が繋がらないときは、美里町教育委員会教育総務課へ

※ 教育総務課から教頭へ連絡が入ります。

## 楽しい夏休みにするために

### 学習

- ◎毎日、学習時間を決めて計画的に取り組むようにお声掛けください。時間を決めて毎日継続することにより、基礎・基本の定着につながります。
- ・各学年ともに、1学期の復習を中心としたドリルが出されています。苦手な学習の克服にも努めましょう。
- ・作品募集にも取り組んでみましょう。

### 生活

- ◎夏休み中も生活リズムを大切に、心身共に健康な毎日を送りましょう。
- ・夏休み中も「早寝・早起き・朝ごはん」を続けましょう。
- ・手洗い、外出時のマスク着用を続けましょう
- ・外で元気に運動したり、プールに進んで出かけたしながら、体を鍛えましょう。(ただし、熱中症が心配される中での運動は控えるようにしましょう)
- ・南郷プールは名札着用で無料になります。
- ・水分補給を心掛け、熱中症予防に努めましょう。

### 安全

- ◎自転車も含め、「交通事故ゼロ」を目指しましょう。(車・水・火には特に注意！)
- ・川や沼での遊びには危険が伴います。水辺に近付かない、危ない場所には入らないなど、御家庭でも遊び方を確認願います。
- ・不審者出没も心配される昨今です。長期休業中も夕方5時帰宅を守らせてください。(南郷プールの利用についても、午後5時以降は必ず保護者の送り迎えをお願いします。)

### 手伝い

- ◎夏休みの手伝いは、家族の一員として働くことを学ぶ絶好の機会です。できそうなことを分担し、ぜひ取り組ませてください。
- ・「助かっているよ。」など、家族からの賞賛が働く意欲につながります。「ありがとう。」のお声掛けも大切にしてください。

**一学期を振り返って** 三年

ぼくが1学期にがんばったことは、二つあります。

一つ目はなわとびの二じゅうとびです。ぼくは、二じゅうとびがでなかつたけど、たくさんれんしゅうしたらできるようになりました。二じゅうとびがはじめてできたときは、すごくうれしかったです。

二つ目はリコーダーです。ぼくはリコーダーがむずかしうだなあと思っていました。はじめてふいたときはむずかしかったけど、何度もれんしゅうしていたら楽しくなりました。

二学期にがんばりたいことは習字です。

ぼくは習字がとく意だけどもっとじょうずになれるようにがんばりたいです。

今年は、コロナウイルスのせいで、友だちと会えない感じがあつてさびしかったです。もう友だちと会えないのはいやなので、手あらい・うがいをしつかりして、気をつけていきたいです。

**一学期にがんばったこと** 一年

わたしが1学期にがんばったのは、さくぶんです。じていねいにかきました。たいいくではたくさんはしりました。しつぽとりおにごっこがたのしかったです。

二がつきは、うんどうかいがたのしみです。いつばいはしつたり、リレーのれんしゅうをしつたりしてがんばりたいです。

## PTAより

一昨日、拡大役員会が開催され、協議の結果、以下のことが決まりました。

- 【地区会】感染状況を見ながら、その都度、地区毎に実施の可否を判断する。
- 【専門委員会】PTA研修会は実施しない。広報紙は年度末3月の1回のみ発行。保健体育員会は運動会への協力、健全育成委員会は夏季休業中の見回りを実施。
- 【学年委員会】6学年PTA行事のみ実施(1～5年は実施しない)

これに伴い、今年度予算のうち、各専門委員会に配分されていた分、不要となる予算については、コロナ対策のための消毒用アルコールやハンドソープの購入等の環境整備費として活用させていただくことを御了承いただきました。また、学年PTA費についても、半額を次年度に持ち上げ(1年生分は新2年生に、以下同じ)、半額を環境整備費として活用させていただくことを御了承いただきました。